

Spendenaktion für den Caritas-Tisch Süd-Ost

in der Pfarrkirche Rosenkranzkönigin am

05. Mai 2019



Der Caritas Tisch Süd-Ost versorgt an den drei Ausgabestellen Ottobrunn, Höhenkirchen-Siegertsbrunn und Aying zurzeit knapp 500 Menschen, davon 230 Kinder aus den genannten Gemeinden und Umgebung. Rund 40 Einzel- und Großhändler unterstützen uns dabei wöchentlich mit ihren Sachspenden. 100

Ehrenamtliche sammeln die Spenden ein und geben Sie an Bedürftige weiter.

Um das Angebot an gespendeten Lebensmitteln zu ergänzen, können Sie am 05.05.2019 in Ihrer Pfarrei Waren abgeben, die das Haltbarkeitsdatum noch nicht überschritten haben. Besonders gut eignen sich hierfür z.B. Konserven, Reis, Nudel, Kaffee, Öl oder Drogerieartikel.

Wir freuen uns auch über Ihre Geldspenden:

Caritas-Dienste Landkreis München

Bank für Sozialwirtschaft München

IBAN:DE46 7002 0500 8850 0004 20

Verwendungszweck: Tisch Süd-Ost



Für Ihre Unterstützung bedanken wir uns, im Namen derjenigen, denen Ihre Hilfe zugutekommt, ganz herzlich!

Wir freuen uns auch, falls Sie sich für eine ehrenamtliche Tätigkeit bei uns interessieren. Bitte melden Sie sich bei uns unter: Tel. 089 608520-10

Claudia Mammach, Fachdienstleitung Soziale Dienste, Caritas